

# Lapor

## Polsek Maluku Bersama Pemerintah Kecamatan dan Desa gelar Gotong Royong Bersihkan Lingkungan

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.LAP.OR.ID](http://SUMBAWABARAT.LAP.OR.ID)

Jan 12, 2025 - 11:13



Sumbawa Barat NTB - hujan dengan intensitas tinggi mengakibatkan genangan di beberapa titik lokasi di wilayah Kecamatan Maluku, menyikapi situasi tersebut

anggota Polsek Maluku bersama pemerintah Desa dan Camat Maluku melakukan Gotong royong bersama, Sabtu 10/01/2025 .

Gotong Royong dilakukan di dua desa yaitu Desa Maluku dan Desa Mantun Kecamatan Maluku. Bhabinkamtibmas Desa Mantun Bripka Ramli dan Bhabinkamtibmas Desa Maluku Brigadir Rahmatul Akbar bergabung dengan Kades dan Perangkat Desa Mantun dan Desa Maluku serta masyarakat aktif berpartisipasi bersama - sama membersihkan saluran drainase dari sumbatan sampah dan membersihkan ranting pohon yang menghambat saluran air terang Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S.I.K melalui Kasi Humas AKP Zainal Abidin, S.H.

"Pada musim hujan ini sangat diperlukan kebersamaan langkah antara Pemerinrah Desa, Bhabinkamtibmas dan Babinsa serta partisipasi masyarakat untuk bersama - sama melakukan Gotong Royong, terutama pada saluran air ( drainase) agar tidak ada sumbatan yang mengakibatkan luapan air saat hujan tiba" tutur Kasi Humas.

Turut hadir di tengah masyarakat yang bergotong royong Camat Maluku dengan mengerahkan kendaraan pengangkut sampah.

Pembersihan saluran air ( drainase) tidak hanya untuk mengatasi luapan air, melainkan untuk mencegah wabah penyakit Demam Berdarah yang rentan di musim hujan ini.

"Di Musim Hujan, dengan curah hujan yang memiliki intensitas tinggi dapat menyebabkan terjadinya banjir. Banyaknya genangan air, hawa dingin, sehingga rentan terhadap penyakit diantaranya Demam Berdarah. Penyakit ini disebabkan oleh nyamuk Aedes yang menyukai air dan kelembaban, oleh karenanya sangat tepat aksi gotong royong yang dilakukan bersama - sama tersebut untuk mencegah wabah atau penyakit diantaranya Demam Berdarah" imbuh AKP Zainal.

"Dengan aksi ini, diharapkan tidak ada keluhan masyarakat dan terhindar dari berbagai penyakit yang sering muncul di musim hujan ini, dengan demikian akan berdampak pada situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif" ungkapnya. (Adb)